



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

本校のインフルエンザの状況について ～石川県は県内全域に引き続き「インフルエンザ警報」発令中！～

15日の報道では、石川県内で1月12日までの1週間に報告されたインフルエンザの患者数は、前の週の1.8倍となり、感染がさらに拡大していることがわかりました。石川県は県内全域に引き続き「インフルエンザ警報」を出し、感染対策を徹底するよう呼びかけています。

本校においては、三連休前に多い学級で4名程度のインフルエンザによる欠席がありました。現在、インフルエンザによる欠席は、各学級で0～2名程度となっています。受験を直前に控えた3年生は、ほとんどの学級でインフルエンザの罹患者が見られません。生徒のみなさん、改めてインフルエンザの拡大を防ぐために、次の点に注意しましょう。



- ・放課後や休日にはできるだけ人混みを避けるなど、不要不急の外出は控えましょう。
- ・外出後や食事の前の手洗い、換気、咳エチケット等の基本的な感染対策の徹底をお願いします。
- ・インフルエンザワクチンの希望者は早めの接種をお願いします。
- ・十分な睡眠やバランスの良い食生活など、健康的な生活を心がけましょう。
- ・特に周りにインフルエンザにかかった方がいる場合で、急な発熱等の症状がある場合は、早めに医療機関を受診しましょう。
- ・どれだけ対策をしてもインフルエンザに感染することはあります。感染した場合は、医療機関の指示のもとしっかり休み、万全の体調で登校してきてください。

私立高校の一般入試まであと2週間です。また、選抜大会やコンクールを控えている部活動もあります。万全の体調で実力が十分発揮できるように、やれることは全部やりましょう。

私立入試まで
あと

14日



山田堃笑留選手、全中出場おめでとう！

～第74回石川県中学校スキー大会兼第62回全国中学校スキー大会予選会 GS3位、SL2位！～

15日(水)、16日(木)に行われた第74回石川県中学校スキー大会兼第62回全国中学校スキー大会予選会に出場した山田堃笑留選手が、GS(ジャイアントスラローム)第3位、SL(スラローム)第2位に輝きました。おめでとうございます！山田選手は、2月4日(火)～2月7日(金)に長野県野沢温泉スキー場で開催される第62回全国中学校スキー大会に出場します。頑張ってきてください！



【GLで滑走する山田選手(写真左)表彰式の様子(写真中)2種目入賞で喜ぶ山田選手(写真右)】